

Crystop GmbH

Die Firma Crystop GmbH in der Reisemobilbranche bekannt geworden mit dem Produkt AutoSat wurde vor 40 Jahren unter dem Namen Crystop Display Gesellschaft für Anzeigesysteme mbH ins Handelsregister eingetragen. Die damals angemeldete Tätigkeit war die Entwicklung, Fertigung und der Vertrieb von Flüssigkristallanzeigen. Heute wie schon damals legt Crystop viel Wert auf Entwicklung, Konstruktion und Produktion im „eigenen Ländle“, sichert somit wertvolle Arbeitsplätze und kann so ständig mit innovativen Weiterentwicklungen glänzen. Ein weiterer Meilenstein in der nunmehr 40 jährigen Firmengeschichte ist die vom BMWI geförderte Entwicklung einer schnellen und kostengünstigen Satellitensendeanlage für das KA-Band. Damit konnten neue Märkte im Broadcasting und BOS-Bereich erschlossen werden. Crystop besitzt mittlerweile ein breit gefächertes Angebot an portablen als auch festeinbaubaren Satellitenkommunikationsanlagen die nicht nur als Backup im Einsatzfall Datenübertragung mit bis zu 10 Mbps im Upload und 30 Mbps im Download bieten.
